

La responsabilidad de la empresa centrará por tercer año el curso "Veredicto Ejemplar"

Redacción Economía en Galicia | 26 de Enero de 2017



Una sesión de una edición anterior de "Veredicto ejemplar".

Los posibles riesgos que puede sufrir el tejido empresarial y productivo en materia de responsabilidad civil centrarán los casos a debate de la tercera edición del curso "Veredicto Ejemplar", que organiza la Cátedra Fundación Inade de la Universidad de A Coruña los días 9, 16 y 23 de febrero y 2 de marzo.

En estas cuatro sesiones se abordarán diferentes responsabilidades que pueden afectar a las empresas. En el ámbito de los riesgos derivados de la subcontratación de obras se analizará la acción de regreso de una compañía aseguradora frente a los subcontratistas. El pago de fianzas cautelares impuestas a administradores y directivos de sociedades en un proceso penal a cargo de la póliza de D&O será el eje del caso destinado a la responsabilidad de los administradores de sociedades. La responsabilidad civil de explotación se analizará con el estudio de un supuesto de responsabilidad por violación de la propiedad industrial de la empresa. Y la última sesión se centrará en la responsabilidad patronal de una empresa por accidente de trabajo causado por exposición de trabajadores al amianto.

El gran atractivo de este programa radica en su metodología, ya que las sesiones didácticas se desarrollan mediante la escenificación de un juicio, presidido por un magistrado--juez y al que asistidos partes, la actora y la defensora. Previo a la resolución del juez (sentencia) se incluye una intervención por parte de la industria aseguradora, explicando la solución que el sector proporcionaría para transferir las consecuencias económicas derivadas de dicho fallo. En cada una de las unidades didácticas se analiza un caso real, logrando de esta forma una mayor implicación del alumno sobre la casuística que se produce una vez ocurrido un riesgo de

estas características que afecta a la empresa.

El programa va dirigido a profesionales de departamentos de riesgos, siniestros y asesorías jurídicas de entidades aseguradoras y agencias de suscripción; profesionales de la mediación de seguros y reaseguros, en especial los que tengan tareas en los seguros de responsabilidad civil y siniestros; profesionales del Derecho; asesores empresariales; gerentes de riesgos, responsables de empresas, asesorías jurídicas, directores generales y gerentes y la comunidad universitaria interesada en esta materia.

El director de la Cátedra Fundación Inade-UDC, Fernando Peña, dirige un claustro formado por cuatro magistrados, siete expertos en Derecho y cuatro profesionales del seguro.

Esta actividad formativa nació en 2015, fruto del convenio de colaboración que la Fundación Inade mantiene con la UDC. Desde el año pasado es la Cátedra Fundación Inade - UDC la organizadora de la actividad, como parte de su área de formación.

Puede ver este artículo en la siguiente dirección <http://www.economiaengalicia.com/articulo/empleo/responsabilidad-empresa-centrara-tercer-ano-curso-veredicto-ejemplar/20170126103339002603.html>

© 2017 Economía en Galicia

Contacto: economiaengalicia@gmail.com - publicidad@economiaengalicia.com - Telf. 00 34 910 477 681

[Aviso legal](#)

openneimas |  OPENHOST POWERED BY